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合志市議会だより合志市議会だより

カラー舗装とは
美観上あるいは交通の安全対策上、
道路の機能を高めるために着色した
舗装のこと。
さらに、カラー舗装が新しい快適空
間として人々にうるおいとゆとりを
もたらしています。
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あんあん質問質問は
どぎゃんなったどぎゃんなった

木
村　

祐
一 

議
員

「
人
・
農
地
プ
ラ
ン
」

　
　
　
　
　

に
つ
い
て土

地
利
用
の
あ
り
方
に
つ
い
て

議員参加の主な行事

【4月】
 2日 議会活性化調査研究特別委員会《第3小委員会》
 5日 第248回熊本県市議会議長会（上天草市）

 9日 議会広報調査特別委員会

 12日 議会活性化調査研究特別委員会《第4小委員会》

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（人吉市）　　

 13日 議会活性化調査研究特別委員会《第1小委員会》　　　　　　　　　　　

 20日 議会活性化調査研究特別委員会《第2小委員会》

　　　　　　議会運営委員会

　　　　　　議会活性化調査研究特別委員会

23日 議会広報調査特別委員会

 26日 九州市議会議長会定期総会、第1回理事会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（宮崎県）

 27日 議会活性化調査研究特別委員会《第1小委員会》

  議会広報調査特別委員会

【5月】
 2日 議会広報調査特別委員会

 8日 議会広報調査特別委員会

 10日 総務常任委員会

  議会活性化調査研究特別委員会《第3小委員会》

　　　　　　京都府乙訓市町議会より

　　　　　　「事務事業評価、施策評価の取り組みについて」

　　　　　　視察研修

 14日 広島県尾道市議会より

　　　　　　「議会改革・政策評価について」視察研修

  議会活性化調査研究特別委員会《第2小委員会》

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（水俣市）

 16日 議会活性化調査研究特別委員会《第１小委員会》

　　　　　　福井県大野市議会より

　　　　　　「政策・行政評価の活用について」視察研修 

　　  17日　八戸市議会より

    　　　　　「葉たばこの生産及び廃作に対する指導状況に

　　　　　　ついて」視察研修

 18日 全員協議会

  議会活性化調査研究特別委員会

  総務常任委員会

  産業建設常任委員会

　　　　　　菊池地域市町議会議長・事務局長合同会議（菊池市）

 22日 九州市議会議長会第２回理事会（東京都）

　　　　　　第249回熊本県市議会議長会（東京都）

 23日 第88回全国市議会議長会定期総会（東京都）

 25日 議会活性化調査研究特別委員会《第3小委員会》

    　   （御船町）

【6月】
 1日 議会運営委員会

 4日 議会運営委員会

 8日 議会運営委員会

  第2回（6月）定例会開会

　　　　　　全員協議会

　　　　　　議会活性化調査研究特別委員会《第4小委員会》

 12日 議会活性化調査研究特別委員会《第1小委員会》

　　 14日　議会活性化調査研究特別委員会

　　　　　　議会活性化調査研究特別委員会《第3小委員会》

　　　　　　議会広報調査特別委員会

 15日 議会活性化調査研究特別委員会《第2小委員会》

 26日 第2回（6月）定例会閉会

　　　　　　議会運営委員会

　　　　　　議会活性化調査研究特別委員会《第3小委員会》

木
村　

高
齢
化
、
後
継
者
不
足
、
耕
作
放

棄
地
な
ど
「
人
と
農
地
の
問
題
」
を
解
決

す
べ
く
、
こ
の
政
策
が
打
ち
出
さ
れ
た
。

具
体
的
な
説
明
会
や
周
知
の
あ
り
方
に
つ

い
て
伺
う
。

農
政
課
長　

８
月
中
旬
ま
で
に
全
体
説
明

会
を
行
う
。
周
知
に
つ
い
て
は
６
月
の
市

広
報
紙
と
区
長
回
覧
に
て
説
明
会
の
案
内

を
予
定
し
て
い
る
。

木
村　

青
年
就
農
給
付
金
の
給
付
要
件
、

本
市
へ
の
支
援
枠
、
申
請
時
期
に
つ
い
て
。

農
政
課
長　

給
付
要
件
の
一
点
目
と
し
て

「
人
・
農
地
プ
ラ
ン
」
に
位
置
づ
け
ら
れ

る
こ
と
が
確
実
と
見
込
ま
れ
る
方
で
あ
る
。

支
援
枠
に
つ
い
て
は
、
現
在
の
と
こ
ろ
未

定
で
あ
る
。
申
請
時
期
に
つ
い
て
は
、
７

月
か
ら
予
定
し
て
い
る
。

木
村　

農
地
集
積
協
力
金
は
面
積
に
応
じ

て
交
付
単
価
が
き
め
ら
れ
て
い
る
が
、
市

と
し
て
細
分
化
で
き
な
い
か
。

農
政
課
長　

市
で
細
分
化
し
た
交
付
単
価

を
決
め
る
予
定
は
な
い
。

木
村　

「
人
・
農
地
プ
ラ
ン
」
が
Ｔ
Ｐ
Ｐ

交
渉
を
踏
ま
え
た
農
業
政
策
で
な
く
、
地

域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
形
成
型
の
プ
ラ
ン
で
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
が
。

事
業
部
長　

農
家
と
十
分
話
し
合
い
、
世

界
と
勝
負
す
る
農
業
だ
け
で
な
く
、
地
域

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
を
目
指
し
た
プ
ラ
ン
を
構

築
で
き
れ
ば
と
考
え
て
い
る
。

木
村　

北
熊
本
ス
マ
ー
ト
イ
ン
タ
ー
チ
ェ

ン
ジ
の
設
置
に
は
大
き
な
期
待
が
あ
る
。

今
定
例
会
に
も
下
水
道
事
業
計
画
変
更
に

伴
う
予
算
が
計
上
さ
れ
て
い
る
が
、
今
後
、

周
辺
地
域
の
振
興
に
向
け
た
動
き
は
。

ま
ち
づ
く
り
戦
略
室
長　

本
市
と
包
括
連

携
協
定
を
締
結
し
て
い
る
熊
本
製
粉
の
機

能
強
化
と
設
備
導
入
の
促
進
支
援
と
共
に
、

新
た
な
雇
用
創
出
に
向
け
た
食
、
健
康
関

連
の
企
業
誘
致
を
推
進
し
て
い
く
。

　

併
せ
て
、
広
域
的
な
観
光
ル
ー
ト
の
玄

関
口
に
な
る
と
考
え
ら
れ
、
ユ
ー
パ
レ
ス

弁
天
の
物
産
館
が
市
の
ア
ン
テ
ナ
シ
ョ
ッ

プ
と
し
て
重
要
性
が
増
す
と
考
え
る
。

あんあん質問質問は
どぎゃんなったどぎゃんなった
あん質問は
どぎゃんなった
あんあん質問質問は
どぎゃんなったどぎゃんなった
あんあん質問質問は
どぎゃんなったどぎゃんなった
あん質問は
どぎゃんなった
一般質問で以前取り上げたことが実現しました。

歩道の整備はとても重要、合志市の今後の整備方向は
（一般質問　平成23年9月議会）

住宅が建ち並び歩道設置が困難な道路や危険な交差点については
カラー舗装を実施していきたい。

平成24年2月10日に３ヶ所カラー舗装を設置しました。
・黒石新開線東小学校入口交差点
・南群コミュニティーセンター前変則交差点
・市道建山1号線歩行者道

平成24年7月27日にカラー舗装を設置しました。
・竹迫下町変則交差点

竹迫下町変則交差点

　5月12、13日、市内
の中学校で体育大会
が行われました。

　6月 10 日（日）午前 8時 30 分から合志市中央
運動公園グラウンドで消防小型ポンプ操法大会
が行なわれました。

　

5
月
22
日
（
火
）、
午
後
3
時
か

ら
ユ
ー
パ
レ
ス
弁
天
で
行
わ
れ
ま

し
た
。

　

5
月
28
日
（
月
）、
午
前
10
時
か

ら
御
代
志
市
民
セ
ン
タ
ー
で
行
わ

れ
ま
し
た
。約
4
5
0
人
の
参
加

が
あ
り
ま
し
た
。

　

6
月
2
日（
土
）〜
9
日（
土
）ま

で
上
庄
塩
浸
川
及
び
蛇
の
尾
公
園

一
帯
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

6
月
2
日
に
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ

ン
の
点
灯
式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。


